
平成２８年９月１１日 

柳瀬川町内会会員各位      

柳瀬川町内会 

                    作成 会長 竹前 栄二 

平成２８年９月度役員会議事録     

議題及び確認事項・決定事項 

 

開催日：平成２８年９月１０日（土） 開催時間：１９：００～１９：５０  

開催場所：柳瀬川町内会館         

出席者：１４名  会長・副会長・顧問・班長 

 

議題  

１・社会福祉協議会会員募集の件    募金締切り ９月２４日（土曜日） 

 書類内容 

 1-1：会員加入のお願いチラシ＝広報と同じ枚数全戸配布（黄色い用紙） 

 1-2：社協パンフ＝会員のみに配布 

 1-3：社協会員募集回覧 

 1-4：平成２８年度 志木市社会福祉協議会会員募集要領＝回覧不用役員用 

 1-5：納付書（領収後副会長に届けて下さい）、領収書（納付後会員に渡す） 

 

２・秋季バーベキュー大会について。 

  会費；大人 ５００円 子供 １００円 前回と同じ。 

  実施日案：１０月３０日（日曜日）開催 

  コミ協より「ポッコーンマシン」を借りる予定。 

 

３・納涼大会反省会で出された内容です。 

ａ・分別調理（具材と焼きそばを別々）をした結果スムーズに終えることが出来た。 

    特に女性の力が大きかった。 

ｂ・具材：肉３・５キロ、もやし、その他の具材も適量だった。 

ｃ・事前に駐車禁止の回覧を回したのにも関わらず（白色レクサス成田ナンバー）不法駐車 

された。昼頃移動したが所在は不明である。今後の課題として残った。 

対策として前夜に駐車場に警告書を張る他駐車していなければロープを張る。 

ｄ・煮物の内容は問題なし。 

ｅ・カキ氷用「スプーン」を出し忘れた。 

ｆ・終了間際、降雨となったのも原因だが「生ごみ」を外に出して置き「カラス」に 

  荒らされた。今後暫定でも必ず会館内に一時収納する。 

ｇ・アルコール類：現状でよい。 

ｈ・から揚げ個数（８０個）購入でよかった。（人数分を用意） 

ｉ・テント間の水処理を次回から改良する。（プラスチック製樋を購入する。） 

 

 



ｊ・ポップコーンマシンは電気消費量が高くコードが燃える事故が発生。今後単独配 

  線とする他、照明電球（２００Ｗ×５個＝１キロワット）をＬＥＤ化する。 

ｋ・花火会場が真っ暗闇の中で行われていたが危険でないか検証していきたい。 

  対策として次回から、電池式の「ランタン」を用意する。 

ｌ・一部の会員から、焼きそばが薄味？との、苦情が出たようだが個々の問題なので 

 「ソース」等の調味料で補ってもらう。 

ｍ・氷は解けやすいので、班長、副班長まで声を掛けて増やしたほうがいいのでは？。 

 

 

４・敬老会開催：９月２７日（火曜日）１２時～  

  前回７０歳以上が対象でしたので今回も同様といたします。 

  4-1：企画内容の検討：文化部を中心に企画会を開催 

５・その他 

 5-1：６班「辻井氏」が９月に転居するが、引き続き町内会会員在籍を希望しています。 

   今後も町内会会員として在籍を了承。イベント当等の連絡は、伊藤副会長にお願いす 

   る。 

   その他の件については、「ホームページ」から情報を見て貰うようにお願いする。 

 5-2：１０月度役員会、連休なので第１土曜日「１０月１日」に変更します。 

 5-3：納涼大会助成金３万円を、社会福祉協議会に申請しました。 

 5-4：８月２２日に起きました、大排水の洪水に対して、可搬式ポンプ（エンジンポン 

   プ）の稼働に問題がありました。当町内会だけでは対応が難しいので、城町内会、館 

   町内会の３町内会で今後の対策を話し合いました結果、ポンプ稼働のマニュアル化を 

   行政と協議することになり、９月２８日（水曜日）館町内会館で、１８時から行政と 

   協議いたします。 

   各町内会３名迄と、出席と決めましたので、２２日にポンプ稼働で経験を積んだ仁科 

   氏、小島氏にお願いしました。 

 5-5：町内会旗について 

   体育祭等に掲揚していましたが、参加人数不足で数年参加していないので、今後大き 

   なイベント、町内会総会等で掲揚する事になりました。 

 5-6：２５４バイバスについて：正式には「一般国道２５４号和光富士見バイバス」 

   目的は（下記資料からはＨ議員の政治活動報告書よりの引用となります） 

   6-1・国道２５４号（現道）の混雑緩和 

   6-2・埼玉県南西部の幹線道路ネットワークの強化 

   6-3・地域内の交通安全の向上 

 6-4・構想から４０年以上経ちますが未だかんせいには１０年？ほどかかるとの事。 

 6-5・今秋から国道４６３号（浦所通り）、通称富士見有料通り（富士見バイバス）Ｔ 

   字路交差点部を立体交差工事に入ります。 

 

 

 

 

 

 



 Ｈ議員の政治活動報告書より 

 

以上 


